



Публичное акционерное общество «Челябинский трубопрокатный завод»  
**Public Joint Stock Company "Chelyabinsk Pipe Plant"**

**ДОВЕРЕННОСТЬ № 2021/ЧТПЗ/113**

Совершено в Москве, Российская Федерация  
Двадцать четвертое мая две тысячи двадцать  
первого года

Публичное акционерное общество «Челябинский трубопрокатный завод» (далее – «Общество»), юридическое лицо, зарегистрированное в Российской Федерации (ОГРН 1027402694186, ИНН 7449006730), место нахождения: 454129, Российская Федерация, г. Челябинск, ул. Машиностроителей, 21, в лице генерального директора Управляющей организации - Публичного акционерного общества «Трубная металлургическая компания» (далее – ПАО «ТМК»), Корытко Игоря Валерьевича, действующего на основании договора о передаче полномочий единоличного исполнительного органа Управляющей организации № У-6/21 от 30 апреля 2021 года и Устава Общества, настоящей доверенностью уполномочивает

**Керч Марину Григорьевну**, (паспорт серии

1. Заключать, изменять, расторгать и подписывать от имени Общества все договоры и иные документы, заключаемые/подписываемые в связи с исполнением и/или внесением изменений (в том числе, посредством получения согласия/отказа от реализации прав доверительного управляющего (Trustee) или владельцев еврооблигаций) в документацию, связанную с займом, привлеченным Обществом в размере 300 000 000 долларов США от Chelpipe Finance Designated Activity Company, (далее – «Эмитент») в связи с выпуском еврооблигаций (Notes), выпущенных 19 сентября 2019 года Эмитентом, на общую номинальную сумму 300 000 000 долларов США, со сроком погашения в 2024 году, с процентной ставкой 4,50% годовых (далее – «Еврооблигации 2019»), включая, но не ограничиваясь:

- (a) Договор займа (Loan Agreement) от 17 сентября 2019 года;
- (b) Договор о доверительном управлении (Trust Deed) от 19 сентября 2019 года;
- (c) Договор гарантии (Deed of Guarantee) от 17 сентября 2019 года;
- (d) Договор с платежными агентами (Paying Agency Agreement) от 17 сентября 2019 года.

**POWER OF ATTORNEY No. 2021/CHTPZ/113**

Issued in Moscow, the Russian Federation, on the  
twenty-fourth of May two thousand twenty-one

Public joint stock company "Chelyabinsk Pipe Plant", hereinafter referred to as "Company", (PSRN 1027402694186, TIN 7449006730), located at the following address: 21, ulitsa Mashinostroiteley, Chelyabinsk, the Russian Federation, 454129, represented by the Chief Executive Officer of the management company – PAO "TMK" (hereinafter referred to as "TMK"), Korytko Igor Valeryevich, acting on the basis of the Agreement on Delegation of Authority of the Sole Executive Body to the Managing Organization No. U-6/21 dated April 30, 2021 and Articles of association of the Company hereby authorizes

**Kerch Marina Grigorievna**, (passport series

1. Conclude, modify, terminate and sign on behalf of the Company all contracts and other documents concluded/signed in connection with the execution and/or modification (including by way of a Trustee's consent/waiver or consent solicitation exercise) of the documentation related to the loan attracted by the Company in the amount of USD 300,000,000 from Chelpipe Finance Designated Activity Company, (hereinafter referred to as the "Issuer") in connection with the issuance of loan participation notes (Notes), issued on September 19, 2019 by the Issuer, in the aggregate principal amount of USD 300 000 000 due 2024, with the interest rate of 4.50% per annum (the "Eurobonds 2019"), including, but not limited to:

- (a) Loan Agreement dated September 17, 2019;
- (b) Trust Deed dated September 19, 2019;
- (c) Deed of Guarantee dated September 17, 2019;
- (d) Paying Agency Agreement dated September 17, 2019.



2. Заключать, изменять, расторгать и подписывать от имени Общества все договоры и иные документы, заключаемые/подписываемые в связи с:

- (a) финансированием Общества посредством размещения, прямо или косвенно, долговых ценных бумаг на внутрисоссийских или международных рынках долгового капитала;

- (b) приобретением, прямо или косвенно, Еврооблигаций 2019 или иных долговых ценных бумаг (в том числе, путем объявления публичной оферты на выкуп);

- (c) привлечением банковского (заемного) финансирования (в том числе, на синдицированной основе) или внесением изменений в условия предоставленных кредитов/займов и/или иных сделок, заключенных в связи с привлечением банковского (заемного) финансирования (включая, но не ограничиваясь, сделки по предоставлению обеспечения);

- (d) заключением сделок, являющихся производными финансовыми инструментами, и/или иных хеджирующих сделок.

3. Подписывать от имени Общества любые изменения, дополнения, подтверждения и приложения к документам, указанным в п.1 или 2 настоящей Доверенности.

4. Заключать и подписывать от имени Общества любые иные договоры, соглашения, письма, уведомления, справки, запросы, подтверждения, сертификаты, свидетельства, акты, отказы и освобождения и иные документы (включая, но не ограничиваясь: соглашения о назначении агентов по взаимодействию с владельцами еврооблигаций (Solicitation Agency Agreements), соглашения о назначении табуляционного агента (Tabulation Agency Agreements)), подписание, заключение, оформление или направление которых необходимо в связи с исполнением и/или изменением документов и/или исполнением поручений, указанных в п.1 или 2 настоящей Доверенности.

5. Передавать и получать любые документы от любых физических и юридических лиц, связанные с исполнением данного поручения.

Совершать любые иные фактические и юридические действия, связанные с выполнением данного поручения.

Доверенность выдана на три года без права передоверия полномочий третьим лицам.

Настоящая доверенность регулируется правом Российской Федерации.

Настоящая доверенность составлена на английском и русском языках. Русский язык является преобладающим по данной доверенности.

2. Conclude, modify, terminate and sign on behalf of the Company all contracts and other documents concluded/signed in connection with:

(a) financing the Company by way of issuing, directly or indirectly, of debt securities on domestic or international capital markets;

(b) purchase, directly or indirectly, including by way of a public tender offer, of Eurobonds 2019 or other debt securities;

(c) incurrence of any loans or credit facilities (including on a syndicated basis) or modifying the existing loans or credit facilities or other transactions entered into in connection therewith (including any security documents);

(d) entering into any derivative and/or hedging transactions.

3. Sign on behalf of the Company any amendments, additions, confirmations, acknowledgements and appendices to the documents specified in Clause 1 or 2 of this Power of Attorney.

4. Conclude and sign on behalf of the Company any other contracts, agreements, letters, notices, references, requests, confirmations, certificates, witnesses, acts, rejections, withdrawals and other documents (including, but not limited to: Solicitation Agency Agreements, Tabulation Agency Agreements), the signing, conclusion, execution or filing of which is necessary in connection with the execution and/or modification of the documents and/or the performance of actions specified in Clause 1 or 2 of this Power of Attorney.

5. To transmit and receive any documents from any natural or legal persons related to the execution of this assignment.

Perform any other actual and legal actions related to the execution of this assignment.

This power of attorney is issued to represent the Company's interests for the term of 3 (three) years. The authority granted hereby cannot be assigned to any other person.

This power of attorney is governed by the law of the Russian Federation.

This power of attorney is executed in English and Russian languages. Russian language is the prevailing for this power of attorney.

I do hereby certify the signature of Kerch Marina Grigorievna /  
Настоящим подтверждаю подпись Керч Марины Григорьевны



**Генеральный директор ПАО «ТМК» - Управляющей  
организации Общества  
Корытко Игорь Валерьевич**

**Chief Executive Officer of TMK – the Managing  
organization of the Company  
Korytko Ugor Valeryevich**

(Full name in writing, signature, seal) Ф.И.О. прописью, подпись, печать)



Прошито и скреплено печатью  
2 (два) листа

Генеральный директор

Корытько И.В.



*И.В. Корытько*

Директор	И.В. Корытько
Место: Дирекция центрального офиса	Рубцовск, 23
Дата: 20	